

Le blocus étasunien affecte les relations de Cuba avec d'autres pays du monde



La Havane, 10 octobre (RHC).- Le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à Cuba depuis plus de 50 ans déjà est devenu une question multilatérale car il affecte les relations de notre pays avec d'autres nations du monde. Le sous-directeur pour les questions multilatérales au ministère cubain des affaires étrangères Pedro Luis Pedroso, a déclaré à l'agence Prensa Latina, que les lois du blocus ont pour objectif de couper à Cuba toute possibilité d'avoir des relations normales avec les autres pays du monde.

Il a également rappelé que depuis la première présentation du thème à l'Assemblée Générale de l'ONU, cela fait 22 ans, le nombre de voix contre le blocus a augmenté graduellement jusqu'à atteindre des chiffres historiques comme celui de 2013 année à laquelle 188 pays membres de l'ONU ont voté en faveur de la résolution cubaine demandant la levée du blocus.

Pedro Luis Pedroso a relevé que le 28 octobre prochain l'Assemblée Générale devra se prononcer de nouveau sur la résolution demandant la fin de cette mesure génocidaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/36084-le-blocus-etasunien-affecte-les-relations-de-cuba-avec-dautres-pays-du-monde>



Radio Habana Cuba